
Protokoll:  
 
Rm Kriebs (FDP) bittet um Zustimmung, da die Universität eine engere Bindung zu den 
politischen Gremien der Stadt haben wolle. Der Hochschulausschuss biete sich hierfür an.  
 
Beigeordneter Knopp trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0071/2013). 
 
Rm Kriebs (FDP) fragt nach, ob im Hochschulausschuss nicht immer etwas besprochen werde, 
was die Studenten bereffe.   
 
Beigeordneter Knopp sieht dies anders. Zudem lägen nicht alle Probleme in der Zuständigkeit der 
Stadt sondern überwiegend beim Land.  
 


